

・9月入学になれば、できていない行事などができる可能性があるから。
（3年）

・入試の時期に雪やインフルエンザを気にしなくていいようになる。

（3年）

入試制度の急変が起りそう
でこわいから (3年)

・中止になつたインターハイ
ができる可能性がある(2年)
・コロナが5月で収束すると
は思えないから (1年)

・友だちと過ごせる時間が増
やせ、なくなつた行事も行え
るから (1年)

・9月入学にすれば、それまでの数ヶ月間は何なのかよくわからない
　・部活動の最後の大会が冬頃になり、十分な練習が困難になる
　（2年）
　・この話の前に、まずはコロナを抑えることに集中すべきで、この話題よりも支援金など今苦しむ人を第一に考えて

ほしい
（1年）

●モニター越しに答えていたい音
新郎音の九月入学の案。それは私たちに希望と同時に不安を与えた。今回のアンケートでは九月入学に対する賛成意見が多かつた。それには行事や授業の復活の可能性が関係している。高校生にとって学校行事は、二度と経験できないものだ。

学年が変わればその内容も役割も変わるので、毎年の行事は唯一のものだ。また受験が控えている高校生にとって授業もとても大切なものである。自学よりも心の支えとなる。それらが本校生の心を動かし、アンケートの結果につながつたのだろう。

学生の心を揺らす九月入学。これからの中間に注目したい。

前号で取り上げたとおり、
全体としては9月入学に「賛
成」の人が多く、その理由は

・東鬼祭が開催できるかも知れないから　（3年）

■ 反対の「その他」意見

「わらないうこともある」と語気を強められた。最後に齊藤さんは私たちに向かって、「大変だと思ふ」と明思われたと説いた。

続・臨時休校アンケート特集⑥ にじみ出る部活祭への思い

9月入学「賛成」の背景に



統
臨時休校アンケート特集 6

新月軒校東高根木彥

速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金龜町4番7号

今やることが あとに役立つ

また予測がつかないそ�だ。
斎藤さんはアンケート結果に
対して一賛成が多い七割だとといつ結
果はかなり多いよう感じた。